
 Hackintosh Mac Pro Derivat für den
gewerblichen Produktiveinsatz?
Erledigt

Beitrag von „thommel“ vom 8. Dezember 2015, 16:16

Hallo und Herzlich willkommen im Forum,

Fotografen und Grafikdesigner haben wir auch im Forum und soweit ich weis nutzen diese
Ihren Hackintosh beruflich.
Am besten wäre es von diesen Mitgliedern eine Einschätzung zu erhalten, denn wer nicht
produktiv auf seinem Hack arbeitet kann hier kein Statement abgeben.
Da wären z.B. @apfelnico und @RalphD die mit Film und Foto ihre Brötchen verdienen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24918-hackintosh-mac-pro-derivat-f%C3%BCr-den-gewerblichen-
produktiveinsatz/?postID=199838#post199838
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